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以前、本通信上で草木染めを教えてく

ださる方を募集しましたが、残念なが

らいらっしゃいませんでした。しかし、

東中には「草木染め基本セット」があ

り、染めの材料である植物もたくさん

用意できるのです。そこで、今回は自

力でトライして見ようと思います。普

段は十分な時間を確保しづらいでし

ょうから、冬休みに行おうと計画しま

した。何分にも、素人ですから試行錯

誤が予想されます。よって、少人数で

臨みたいと思います。募集要項は下記

の通りとします。 

実施期間については、１日で終了する

ことは不可能と思われますので、応募

者全員で実施日を相談し、冬休み中の

予定を立てようと考えています。材料

集めから始めますので、時間と手間も

かかり、けっして手軽な仕事とは思わ

れませんが、それでも参加してくださ

る方、どうぞご参加下さい!! 

木枯らしの季節が近くなりました 

いよいよ冬が近づいてきました。寒くなると、つい暖かな部屋の中に籠
こ

もりがちなってしまいます。こんな時こそ、ぜひ

「冬の自然を満喫
まんきつ

」したいものですね。本通信でも情報提供を心がけていきたいと思います。 

 赤、朱、黄、深緑、茶、焦げ茶、黄土色・・・

思いつくままに紅葉の色味を挙げてみました。改めて色をイメージ

してみると、実に多彩であることが分かります。春から夏にかけて

咲き誇る花々の美しさにもけっして引けを取らない美しさですね。

四季のある国土に生活できる幸せだと思います。若葉台はすぐそこ

に、この美しさがあります。わざわざ遠くに行かなくても紅葉を愛

でることができるのです。忙しい日常生活を送っている私達ですが、

深まりゆく秋を楽しみたいと思います。 
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皆さんは外出の際、消灯を意識しますか。

学校ではどうですか。移動教室の時、教室が消灯されていない場合

が多いように感じます。さて皆さん、東中学校の月間電気使用量は

どれ程必要だと思いますか。事務室の山本さんにお聞きしたとこ

ろ、２００５年１１月は、２８０，１２６円もかかったそうです。

校内の蛍光灯の総本数を考えれば、使用量の内で照明費が占める割

合が高いことは容易に想像がつきます。もし、皆さんが節電を心が

け、こまめに消灯をしてくれれば経費の面でも大変助かるのです。 
 私達は、エネルギーの無駄使いが、環境に大打撃を与えることを

知識としてよく理解しています。でも、その知識が、なかなか我々

自身の行動と結びついていかないのです。頭で分かっていても、実

行できないのです。消灯の大切さは知っていても、自分自身の行動

責任として身に付いては 
いないのです。ここにも 
環境問題改善の難しさが 
潜んでいます。便利さに 
なれてしまうと、手間を 
かけられなくなってしまう。 
「分かっているけど、つい面倒くさくて…」と、書いている私自身

も言い訳をしてしまいがちです。『知識を行動に反映させる努力』

こそ、私達が目指すべき今後の目標ではないかと思います。 

記 

募集人員 

先着６～７名程度 

申込期間 

１１月中 

申込み方法 

若葉台東中学校教諭・鈴木 徹

まで直接申し込み願います 


